

Homosexualité - 1/3

Petit résumé sur l'homosexualité, un mot né en 1935 mais un phénomène datant de l'Antiquité, qui a subi quelques progrès mais qui, de nos jours, demeure encore un sujet tabou dans la société...

L'**homosexualité** est toujours un sujet tabou, même si elle est de plus en plus affichée et banalisée. Les modes de vie homosexuels sont de mieux en mieux admis dans l'opinion publique, mais il y a tout de même des actes violents commis à l'encontre des homosexuels... Ils se multiplient d'ailleurs. Les homosexuels ont ainsi du mal à laisser épanouir leur personnalité.

Les homosexuels ont quand même réussi à acquérir des droits similaires à ceux des hétérosexuels : **le PACS** (en quelque sorte un mariage homosexuel), **l'adoption** d'un enfant,... Ils peuvent vivre alors comme tout couple "normal" ! Il y a quand même du progrès :)

L'homosexualité n'est pas un phénomène récent, cependant il est interdit dans la religion. Par exemple, voici un passage qui se situe dans le Lévitique, dans les instructions que Yahvé donne à Moïse concernant le mariage : *"Tu ne coucheras pas avec un homme comme on couche avec une femme, cela serait une abomination..."*

Cela est resté gravé dans la mémoire de nos ancêtres, qui nous ont inculqué ces croyances, qui sont pourtant non-basées ! Pourquoi refuser les relations homosexuelles ?

Voilà pourquoi, de nos jours, les homosexuels ne sont pas encore toléré parfaitement... Ils ont dès le départ été mis à part... Leurs actes sont considérés comme des péchés, alors que ce sont des actes d'amour, comme pour des couples hétérosexuels : ni plus, ni moins...

Pour beaucoup, l'homosexualité s'oppose à leur **système de valeurs** ou est contraire à leurs croyances. **Il serait temps d'évoluer...**

Il est dit que **5% des êtres humains sont homosexuels**. Ils découvrent leur sexualité normalement à l'adolescence, et leur homosexualité se révèle petit à petit, ou bien s'avère évidente. Cette différence n'est pas toujours bien acceptée, tout d'abord par soi-même, puis par son entourage, et enfin par les gens en général, qui nous observent toujours du coin de l'oeil, aux aguets, les remarques toujours prêtes à fuser... Peu sont tolérants de nos jours, c'est malheureux à constater.

L'argument génétique dit que l'homosexualité est déterminée biologiquement, la sexualité étant un instinct animal prédéterminé.

L'autre argument à ce sujet est contradictoire : il prouve que les orientations sexuelles ne sont pas innées mais acquises ! Elles dépendent des influences, de l'enfance, de l'entourage,...

Aux USA existe une communauté homosexuelle qui a mis en avant l'argument génétique, alors qu'en Europe les homosexuels s'appuient sur l'argument psychanalytique.

La communauté aux USA met d'ailleurs en marche une **nouvelle éducation sexuelle** qui est l'homosexualité.

Homosexualité - 2/3

Ils enseignent cette sexualité particulière accompagnée de la sodomie dans les écoles. *Project 10* est une association très active à Los Angeles, qui encourage les lycéens à tendance homosexuelle à participer à des réunions pour se situer plus précisément dans leur sexualité.

Des programmes vidéos sont diffusés auprès des adolescents, qui contiennent des interviews d'homosexuels et des relations entre gays ou lesbiennes filmés... Il est évidemment précisé que : *"On ne doit pas laisser de copies supplémentaires aux participants qui pourraient être données à leurs parents ou amis. La plupart du matériel utilisé dans ce programme, s'il était montré à des personnes en dehors du contexte des cours, pourrait susciter des malentendus et/ou problèmes..."* N'est ce pas une sorte de "propagande homosexuelle" ? Du bourrage de crâne ?... Cela ressemble à une "liberté forcée"...

La Gay Pride : C'est une interassociative lesbienne, gay, bi et trans...

Cette association organise souvent des manifestations & défilés réservés aux homosexuels pour défendre et faire accepter leur cause.

L'interpride : La structure qui regroupe les organisateurs de lesbien and gay pride en France.

En parlant d'homosexualité, je me dois de parler également de l'homophobie : la phobie des homosexuels. C'est un sentiment de peur, d'aversion, d'hostilité, voir même de dégoût, éprouvé par certaines personnes à l'égard des personnes homosexuelles. Ce phénomène engendre des discriminations, des sentiments malaisés à ce sujet...

C'est d'ailleurs pour ça que les homosexuels sont qualifiés de "pédé", "tapette", "gouine", etc... plusieurs fois par jour. Cela est insupportable pour eux.

80% des homos souffrent d'une isolation sociale.

30% des homos sont mis à la porte par leurs parents, qui refusent leur différence.

20% sont victimes d'agression physique (sans parler des agressions morales !) à cause de leur sexualité.

Le taux de suicide est 4 fois + élevé chez les homos que chez les hétéros...

Dans certains pays, les homos sont licenciés à cause de leur sexualité...

Avec tout cela, comment voulez-vous que les homosexuels assument leur sexualité, leur mode de vie ?"

Le **coming-out** veut dire sortir du placard. C'est le moment où l'individu se permet de dire aux gens qu'il est homosexuel, lorsqu'il assume pleinement sa sexualité, cette préférence pour les personnes du même sexe qui n'est pas celle de la majorité...

Ne plus ressentir le besoin de se cacher prouve un bien être intérieur, une acceptation de soi-même. Certains homos n'arrivent jamais à ce stade-là, tout simplement car on les rejette, on les repousse pour une raison non-valable : leur différence.

Reprenons le sujet des adoptions d'enfants par les homosexuels : que cela peut-il faire d'avoir des parents gays ? Cela est hors du commun, c'est ce que vous pensez ?...

Mais pas tant que ça ! 10 millions d'enfants aux USA sont issus d'une famille gaie. Au Québec, 35 000 mères seraient lesbiennes, il y aurait donc 50 000 parents gays.

Peu de personnes comprennent les motivations d'un couple d'homosexuels : pourquoi veulent-ils un enfant ?

Homosexualité - 3/3

Cela paraît fou, d'avoir deux parents du même sexe, inconcevable même, pour la plupart. Mais tout couple s'aimant veut à un moment ou à un autre avoir un ou plusieurs enfants, pour assurer sa descendance, découvrir les joies d'être parent... !

D'autres personnes se cherchent encore :

- > elles ne sont ni homo, ni hétéro
- > d'autres vivent une amitié si profonde avec une personne du même sexe qu'elle, que cette relation débouche sur des rapports sexuels
- > certains sont rejetés, ils **culpabilisent** et refoulent complètement leur sexualité et les homosexuels en général (certains paraissent homophobes mais ont en réalité des tendances homosexuelles !)
- > il y en a qui n'hésitent pas à entamer une **double vie** : une vie hétérosexuelle, dite "normale", ils sont donc intégrés socialement et vivent apparemment "comme il faut"... mais en réalité ils ont un côté caché, un côté homosexuel; ils assument mal leurs tendances et se cachent donc. Ils passent à l'acte normalement la nuit, et reprennent leur vie active le jour, en tant qu'hétérosexuel... Cela est très compliqué et les personnes atteintes de cette double-vie débouchent souvent sur des **dépressions** ou des mal êtres intenses...
- > les petits derniers font une découverte tardive de leur homosexualité : certains se rendent d'ailleurs compte de cela après plusieurs années de mariage ! il est difficile de faire marche arrière et d'entamer **une nouvelle vie** après cela, mais certains ont le courage de le faire...

Quoi qu'il en soit, les homosexuels, qu'ils soient hommes ou femmes, sont des personnes **normales** qui méritent du respect. Ceux qui **assument** leur mode de vie méritent encore plus de considération, car il faut beaucoup de courage pour assumer un fait qui est encore tabou de nos jours, même rejetés par la plupart des gens. **Assumer le regard des autres** est quelque chose de très difficile, nous le savons tous, alors mettez-vous à leur place...

Beaucoup d'homosexuels se cachent de peur d'être rejeté, de décevoir, de tout perdre, de changer de vie radicalement...

Acceptez les gens comme ils sont, ne les jugez pas sur leurs attirances, leur sexualité, leur mode de vie. Appréciez-les pour ce qu'ils sont ! Et **tolérez les homosexuels** comme toute personne normale !